
Pièces Studio

Superficie 30 m²

Référence 666V6204A

Prix 149 000 €

Pietracorbara
Appartement à vendre (20233)
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Charmant studio dans le village de Pietracorbara, à pied de la plage, au calme dans

une petite copropriété de 4 appartements. Le studio est situé en étage, et possède

une  très  belle  terrasse  lumineuse  avec  superbe  vue  dégagée  sur  la  vallée  et  les

monts environnants.  La superbe plage de sable  fin,  qui  fait  la  réputation de cette

bourgade  de  Haute-Corse,  est  à  peine  plus  d'un  quart  d'heure  à  pied,  ou  4

minutes  en  vélo.  Vous  pouvez  aussi  vous  baigner  dans  l'eau  douce  de  la  rivière

traversant  la  vallée.  Beaucoup  d'activités  à  toutes  saisons  (randonnées,  surf  en

autome et hiver, chasse au sanglier ...

Charming  studio  in  the  village  of  Pietracorbara,  within  walking  distance  to  the

beach, in quiet and peaceful surroundings The studio is on the top floor of a small

building consisting of  four  apartments.  It  has a great,  bright  and spacious terrace

with  an  unobstructed  view  of  the  valley  and  the  surrounding  hills.  The  famous

sandy beach, a few minutes away on foot, makes this town famous. You can also

swim in the fresh water of the river that crosses the valley. Many activities whatever

the season in the area (hiking, surfing in autumn and winter, wild boar hunting etc.),

which is a perfect ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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